

Produits de contraste : le Scandale de trop !

En faisant passer à la dernière minute un amendement, qui n'a même pas été discuté au Sénat, sans aucune concertation avec la profession, qui demande aux centres de radiologie et d'imagerie médicales de s'approvisionner directement auprès des laboratoires, shuntant ainsi les pharmacies d'officine, le gouvernement commet une double erreur :

1. Les économies qu'il entend ainsi générer auraient été bien plus importantes en laissant ces produits dans notre canal de distribution avec l'arrivée des produits de contraste génériques.
2. Il marque sur le fond et la forme son mépris de notre profession. En réduisant à peu de chagrin notre fonction principale, qui est la délivrance de médicaments à nos concitoyens.

En voulant faire des économies totalement inefficaces, alors que des gisements très importants existent sur les médicaments biosimilaires par exemple, le gouvernement met en péril nos missions premières. Cet énième épisode est celui de trop et brise complètement la confiance que nous pouvions avoir avec lui. Nous avons assumé toutes les missions covid et nous continuons à le faire dans cette période de recrudescence épidémique, mais nous ne le ferons pas au détriment de notre cœur de métier.

Les pharmaciens sont aujourd'hui épuisés et exaspérés. Nous appelons donc à un signal fort pour le faire comprendre au gouvernement et récupérer le respect qui nous est dû.

Alain GROLLAUD
Président de Federgy

Federgy

LA CHAMBRE SYNDICALE
DES GROUPEMENTS A ENSEIGNES DE PHARMACIES

Laurent FILOCHE
Président UDGPO

